

6.XIV

Buenos Aires 29. 12. 50 520

Sr. D. Guillermo Fernández Shaw.  
Madrid.

Mi querido colega y amigo: Aprovechando estos últimos días del año 50 para comunicarme el nuevo con U. y desearte tanto a U como a los tuyos, toda suerte de felicitades en el nuevo año que va a empezar.

Supongo que recibirás la carta última que le escribí desde Montevideo; al llegar a Bs. As. encontré su carta, en la que me anunciaba el cobro de los pesetas del premio, muy agradecido a todas sus molestias.

Por las noticias que tengo de España me doy cuenta de que nuestro género lírico no anda bien; no sé de quien es la culpa, pero es una verdadera pena que mueran un género que contó la gloria el pasado y sostuvieren nuestros antecesores ---- veremos si el 51 nos trae un nuevo resurgimiento. ¡Ojalá!

Querido Guillermo, un nuevo favor quiero pedirte; quisiera suscribirme a alguna revista que tuviera una buena información teatral, digamos: u otra similar; si pudiera ser que la Sociedad de Autores pagara de mi cuenta la suscripción, sería lo más conveniente, mejor. Si es posible te rogaría que lo hiciera.

Un fuerte abrazo a su hermano Rafael, y otros no menos fuertes de su equipo | cole